Gedanken

Manchmal fühle ich diese Leere, eine Einsame Atmossphäre. ich liege viel zu oft wach, und denke viel zu oft nach.

Ich denke an Dinge die ich möchte verschieben, Dinge die mir nicht mehr blieben. Zeit die ich verschwendet hab, Alles was ich anderen gab.

Gefühle die sich in mir auftürmen, Gefühle die Realität einfach stürmen. Mein Herz fühlt sich gequält an, doch es ist etwas das ich nicht ändern kann.

Ich bin dem Gefühl vollkommen ergeben, Doch dann fängt die Hoffnung an zu beben. Ich fang an neu aufzuleben. und nach neuen zu Streben.

© Diana Shmidt

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk